

	173. Vollversammlung der AK Wien vom 12.11.2019
Gem	
Antrag Nr. 2	<i>Aktiv werden für Freiheit und Solidarität – # Free Mülkiye!</i>
Annahme	Vorstand

„Glücklicherweise ist die Ausreise von Frau Mülkiye Laçın mittlerweile (Anfang Jänner 2020) gelungen.

Sechs Monate saß eine Freizeitpädagogin aus Wien in der Türkei fest. Warum? Ihr wurde vorgeworfen, sich kritisch gegenüber politischen Entwicklungen in der Türkei geäußert zu haben. Jetzt hat ein türkisches Gericht ihr Ausreiseverbot endlich aufgehoben.

Ein entsprechender Beitrag über die Vorkommnisse findet sich beispielsweise unter: https://www.oegb.at/cms/S06/S06_1.20.a/1342623059034/themen/soziale-gerechtigkeit/muelkiye-lacin-darf-endlich-zurueck-nach-oesterreich“.